

Letzter Teil des Berichts über die Irland-Reise 2017 „Gut Klang“ gewinnt in Limerick/Irland“



Das Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde mit Vertretern des „Schützenvereins Lünen 1332“ und internationalen Flaggenträgern performt vor der Tribüne mit der Jury in Limerick.

Die Konzertreise des Trommlerkorps „Gut Klang“ führte die Musiker aus Kirchlinde zunächst in die Deutsche Botschaft nach Dublin. Einen Tag später marschierten 45 Akteure in der berühmten „St.-Patrick's-Day-Parade“ durch die Hauptstadt. 500.000 Besucher sahen diesen Festumzug vom Straßenrand aus. Ein weiterer Höhepunkt der Irland-Reise war die Teilnahme am internationalen Musik-Wettbewerb für Bands aus aller Welt in Limerick, einer Kleinstadt im Westen der Insel.

Früh am Morgen begaben sich die über 80 Kirchlinger Reisefreunde

in zwei Bussen vom zentral gelegenen Hotel „Abbey Court“ in Nenagh zur „47. Limerick International Band Championship“! Es war mal wieder „typisch irisches Wetter“ angesagt. Die speziell angeschafften grünen Wind- und Regenjacken hatten sich bereits schon bewährt und lagen griffbereit.

Achtzehn Marching-Bands aus verschiedenen irischen Grafschaften, aus den USA und weiteren europäischen Ländern verliehen der Parade durch die Innenstadt besonderen Glanz. „Gut Klang“ Kirchlinde wurde als ein Verein angekündigt, der im Jahre 1919

von Bergleuten in Dortmund gegründet wurde und schon auf der ganzen Welt Platzkonzerte oder Festparaden bestritten hat.

Aus dem Schwarzwald war das Blasorchester „Stadtmusik Todtnau“ angereist, ebenfalls eine „Guggen-Musik“ aus der Schweiz. Amerikanische Universitäten waren mit ihren Highschool-Bands vertreten, die auch schon mal 250 Musikerinnen und Musiker zählten mit bis zu 30 Sousaphonen.

Über 1200 Musiker performten dann vor der renommierten und

Die Jury sprach anschließend im Arthur-Park dem Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde den 1. Preis als „Beste internationale Band 2017“ zu. Der jüngste Trommler, der 12-jährige Eric Plutz, konnte nach einer überraschenden Mikro-Ansage den Preis aus der Hand des Bürgermeisters des Metropolitan Districts of Limerick, Cllr. Michael Hourigan, mit Stolz entgegennehmen.

Danach ging die Reise durch Irland und über die grüne Insel weiter – so auch einen ganzen Tag lang über den reizvollen „Ring of



Nach der Preisverleihung im Arthur-Park strahlten nicht nur die Gesichter der Teilnehmer, auch die Sonne schickte plötzlich einen warmen Gruß zu den „Gut-Klang“-Musikern.

international besetzten Jury an der Ehrentribüne. „Gut Klang“ marschierte forsch in den Bewertungsbereich ein und hatte den irischen Song „It's a long Way to Tipperary“ im Repertoire. Diesen weltbekannten Hit sangen dann die Iren aus tausend Kehlen begeistert und jubelnd lautstark mit, denn schließlich befand man sich auch in unmittelbarer Nachbarschaft zur Grafschaft „Tipperary“ im Herzen Irlands.

Das Show-Bild, welches „Gut Klang“ ablieferte, war zwei Wochen vorher von allen 45 Akteuren am Kirchlinger Vereinszentrum einen Nachmittag lang eingeübt worden Und es hatte sich gelohnt:

Kerry“ um die Halbinsel Iveragh herum. Ein Besuch auf der „Kells Sheep Farm“ durfte bei Schäfer Brendan und einer beeindruckenden Vorführung seiner Hunde und Schafe nicht fehlen. Eine weitere Station waren die „Cliffs of Moher“. Diese Steilklippen ragen über 213 Meter hoch nahezu senkrecht aus dem Atlantik.

Mit tausend neuen Eindrücken kehrten die Musiker, Akteure und Reisegäste zufrieden nach Kirchlinde zurück und freuen sich auf ein Wiedersehen am 14. Januar 2018 in der Kirchlinger Aula.

Friedhelm Koch

Wir wünschen unseren Kunden ein frohes Weihnachtsfest

Lotto Sonnenberg



Mit besonders großer Auswahl an Tages-, Fernsehzeitungen, Magazinen, Rätselbüchern und vieles mehr.

LOTTO • Post-Agentur • VRR-Vorverkauf

**BESUCHEN
SIE UNS!**

**Frohlinder Str. 12
im Kirchlinger Einkaufszentrum**